



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS MESA DE MOVIMIENTO	
25 OCT 2023	
Recibido.....Hs.	9/16
Exp. N°.....C.D.	52507

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Trabajo, informe el desarrollo del conflicto entre la AFIP y la tabacalera Bronway, ubicada en la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo y cuál es la situación de su planta laboral directa e indirecta que incluye a más de mil trabajadoras y trabajadores.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Desde la segunda mitad del año 2023, más de mil trabajadores de la tabacalera Bronway, ubicada en Nuevo Alberdi, norte de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, esperan que la Cámara Federal revierta un fallo del juez Gastón Salmaín que hizo lugar a una medida de una multinacional e impidió que la fábrica siga produciendo.

Es que este magistrado había ordenado a la Afip que no entregue más estampillas a la firma, con lo que directamente ordenó el cierre y dejó a más de mil trabajadores y trabajadoras, vinculados en forma directa e indirecta con la empresa, en la calle.

En junio pasado la llegada de Salmain a Rosario hizo que todo cambiara, ya que hasta ese momento en sintonía con lo que sucede con otras seis pymes en todo el país la Justicia federal renovaba su visto bueno para que la Afip extendiera las estampillas necesarias para la comercialización de cigarrillos, en este caso de las marcas Pier y Dolchester producidas por Bronway en Rosario.

De acuerdo a un empleado de la firma: “La planta está parada . Nos quedamos sin las estampillas que nos tiene que proporcionar la Afip y no lo está haciendo. No sabemos por qué cada tres meses nos traban esto y tenemos que venir acá para poder trabajar”.

El miércoles 18 de octubre de 2023 se paró la producción, por lo que 271 personas quedaron sin trabajo y otras ochocientas en los diferentes lugares de distribución.

El presidente de la firma, Ipollito, denunció que a medida que la fábrica se fue ampliando, notaron una persecución judicial que era amplificaba por algunos medios, por lo general los mismos.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

“Este problema es sólo de las tabacaleras de la provincia de Santa Fe. De hecho, una de ellas, For Men, cerró sus puertas y con ella los 86 puestos de trabajo que generaba se perdieron. Los trabajadores fueron indemnizados, pero hay 86 puestos de trabajo menos. Las otras pymes no sufren el ataque que sufrimos nosotros. No sé si es porque estamos instalados en Rosario o porque fue la primera” que se atrevió a inmiscuirse en un mercado dominado por muy pocos, detalló Ippolito y de inmediato agregó: “Pero es raro porque las otras tabacaleras no sufren este tipo de ataques. Incluso la de competencia más directa, la firma Sarandí, nunca sufrió esta forma de ataque, entonces nos hace más aún desconfiar de algo prearmado. Ese es el motivo por el que llegamos a pensar eso”, sobre la recurrente ofensiva de las multinacionales.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.